

Critica Gurría marco laboral en México (Reforma 27/09/10)

Critica Gurría marco laboral en México (Reforma 27/09/10) El rezago que tiene México, advirtió Gurría, se paga con crecimiento mediocre y alto desempleo. Foto: Archivo De acuerdo con Gurría, el rezago de México frente a otras economías de la OCDE se paga con crecimiento mediocre y alto desempleo Verónica Gascón Ciudad de México (27 septiembre 2010).- El marco laboral en México es fragmentario y con alta informalidad, lo que rezaga al País frente a otras naciones de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), aseguró José Ángel Gurría, secretario general del organismo. "Tenemos desafíos pendientes importantes que no nos permiten lograr el máximo de nuestro potencial, uno de ellos es la transformación de nuestro marco laboral. "Ningún país es capaz de desarrollar su máximo potencial económico y social, sobre todo en una economía globalizada, basados en un sistema laboral fragmentario y con alta informalidad", aseguró el funcionario en un mensaje transmitido en el foro "Por un Mercado Laboral Más Eficiente". El rezago que tiene México, advirtió Gurría, se paga con crecimiento mediocre y alto desempleo. "La falta de un régimen laboral moderno eficiente y sobre todo incluyente pone a México en desventaja. Su convergencia con los países de la OCDE es bastante lenta; sus sectores estratégicos son poco competitivos y tiene el nivel más bajo de PIB por hora trabajada entre los países de la OCDE. "Las otras economías emergentes están trabajando y este rezago se paga con un crecimiento mediocre y alto nivel de desempleo", detalló. Al País le urge un marco laboral adecuado que le permita mejorar la competitividad y productividad, consideró Gurría. En este sentido, el secretario general de la OCDE apoyó la iniciativa que se encuentra en el Cámara de Diputados y que fue presentada por la bancada del Partido Acción Nacional en el pasado periodo de sesiones. En la inauguración del evento participó el Secretario del Trabajo, Javier Lozano, quien fue interrumpido en su discurso por Pedro Velázquez, miembro del Sindicato Mexicano de Electricistas.